

Bewegung durch neue Mehrheiten! Rüthen braucht Vielfalt!

Vor Ort ist es doch immer am schönsten! Diese positive Grundhaltung, gepaart mit Herz und Leidenschaft, ist die Triebfeder unseres kommunalpolitischen Engagements für Rüthen. Unsere Stadt hat viele Chancen, aber auch große Herausforderungen zu meistern. Gerade Themen, wie die Entwicklung des Rüdthener Waldes, die kommunale Finanzpolitik, Bildung, Digitalisierung, Ausweisung von Baugebieten, Wirtschaft und Medizinische Versorgung sind kommunalpolitische Bereiche, die ein hohes Maß an Engagement und Sachverstand erfordern. Als Freie Demokraten werden wir die vielfältigen Aufgaben optimistisch, mutig, lösungsorientiert und weltoffen angehen! Wir stehen für eine Politik, die unsere Bürgerinnen und Bürger mitnimmt, sich erklärt und das Gemeinwohl im Zusammenspiel aller Ortsteile im Blick hält. Wir sind für Anliegen, Fragen, Anregungen und Ideen der Bürgerinnen und Bürger stets ansprechbar. Wir verpflichten uns für einen Politikstil, der konstruktiv im Umgang, klar in der Sache und kommunikativ im Auftreten ist!

„Bewegung durch neue Mehrheiten! Rüthen braucht Vielfalt!“ ist unser Motto für die anstehende Kommunalwahl. Dieser Slogan soll darauf aufmerksam machen, dass Rüdthens Chancen durch ein ausgewogeneres politisches Kräfteverhältnis im Rat deutlich steigen! Schenken Sie uns am 13. September 2020 das Vertrauen mit Ihrer Stimme!